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心に寄り添う街づくり

～略歴～

・国分寺町駅前町内会会長　荒山栄様

日頃から、町内の為に熱心に動いてくれます。

今後も駅前発展のために期待します。

町内会長としても応援いたします。

・下野市小金井在住　大橋きみ子様

議員のお父様時代からの付き合いで、

議員とも60年以上知り合いです。

議員になる前も後も、変わらずに人のために動いてくれる人です。

この人なら間違いありません。

・下野市小金井在住　岡田栄様

真面目一本で一生懸命、いつも親切です。

親戚として、皆様の応援を心よりお願いいたします。

・後援会副会長　近藤文二様

地域のために頑張ってくれる人です。

議員として更に住みやすい下野市を作ってくれることを願います。

皆様こんにちは。皆様のお力を頂き皆様こんにちは。皆様のお力を頂き

2022年4月で、1期4年を迎えることになります。2022年4月で、1期4年を迎えることになります。

コロナ禍の中で世の中が大きく変わり、コロナ禍の中で世の中が大きく変わり、

先行きの不透明感は増していくばかりかとは思いますが、先行きの不透明感は増していくばかりかとは思いますが、

私はいつも皆様と共にありたいと強く願っております。私はいつも皆様と共にありたいと強く願っております。

「君は舟なり、人は水なり、水はよく舟をのせ、「君は舟なり、人は水なり、水はよく舟をのせ、

またよく舟をくつがえす」という言葉があります。またよく舟をくつがえす」という言葉があります。

私はこの言葉を一時たりとも忘れることはありません。私はこの言葉を一時たりとも忘れることはありません。

必ず、皆さまの幸福のために、力を尽くしてまいります。必ず、皆さまの幸福のために、力を尽くしてまいります。

「石川のぶお後援会」

プロフィール

石川　のぶお

生年月日 ： 1956年11月20日生まれ

出身地 ： 下野市小金井

家族　： 妻、娘3人

◆国分寺小・中学校卒業（部活：サッカー部）

◆ 県立小山園芸高校（現・北桜高校）卒業

◆旧国分寺町役場へ就職
　 退職後、フジドライ小金井店を営む。（経営28年）

◆小金井駅前通り商店会 会長、
　 国分寺地区中央コミュニティ広報部

◆青年時代に、精神薄弱児施設慰問バンド「童夢」を結成
   子どもたちとのふれあい慰問活動をおこなう。また、国分
　 寺町在宅障がい児・者の親の会とのふれあいボランティ
   ア「愛の里」を結成し、様々なレクリエーション活動をおこ
   なう。国分寺町手話サークル「小さな村」の発起人の一
   人として、聴覚障がい者との交流をひろげるなど、16年間
   障がい者支援活動を続けてきました。　

石川のぶおを応援いただける方は、是非お問い合わせください。

石川のぶお　後援会事務所

〒329-0414 下野市小金井3009-16
TEL ： 090-7845-9730
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・駅前自治会長　荒山栄様

日頃から、町内の為に熱心に動いてくれます。

今後も駅前発展のために期待します。

自治会長としても応援いたします。

・下野市小金井在住　大橋きみ子様

議員のお父様時代からの付き合いで、

議員とも60年以上知り合いです。

議員になる前も後も、変わらずに人のために

動いてくれる人です。

この人なら間違いありません。

・下野市小金井在住　岡田栄様

真面目一本で一生懸命、いつも親切です。

親戚として、皆様の応援を心よりお願いいたします。

・後援会副会長　近藤文二様

地域のために頑張ってくれる人です。

議員として更に住みやすい下野市を

作ってくれることを願います。

私たちも応援しています
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◆青年時代は、精神薄弱児施設慰問バンド「童夢」を結成
    し子どもたちとのふれあい慰問活動をおこなう。また、
    国分寺町在宅障がい児・者の親の会とのふれあいボラン
    ティア「愛の里」を結成し、様々なレクリエーション活動を
    おこなう。国分寺町手話サークル「小さな村」の発起の 
    一人として、聴覚障がい者との交流をひろげるなど、
　 16年間、障がい者支援活動を続けてきました。
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「市民の皆様と共に生きる」
実 績①活気あふれる街づくりを目指して

国分寺跡の七重塔や薬師寺の復元を目指し、
観光客で賑わう活気溢れる街づくりを進めます。

②ハンディ・キャップを持つ方も
元気で幸福に暮らせる社会へ

障害者支援活動歴１６年の経験を生かし、
体が不自由な方にも優しい街づくりを進めます。

「市民の皆様と共に生きる」
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障がい者支援活動障がい者支援活動
活動歴１６年！活動歴１６年！
心に寄り添う街づくり。心に寄り添う街づくり。

障がい者支援活動障がい者支援活動
活動歴１６年！活動歴１６年！
心に寄り添う街づくり。心に寄り添う街づくり。

障がい者支援活動
活動歴１６年！
心に寄り添う街づくり。

「市民の皆様と共に生きる」「市民の皆様と共に生きる」「市民の皆様と共に生きる」
【 一般質問 】
13 定例議会中、 12 回行いました。
今後も市民の皆さまの
心に寄り添う提言を続けて参ります。

ＱＲコードを

読み込んでいただくと

下野市議会公式
YouTube チャンネルを

　　視聴できます。

小金井駅、 駅前通りのお花の水やりと
ゴミ拾いを３年間、 毎日欠かさず行っています。
駅前通りの景観を美しく保つことも
地域を輝かせる使命の 1 つです！

青年時代からボランティア活動を通し、 様々な学びを得てまいりました。

身体的、 精神的に障がいのある方もない方も、 全ての方々が幸福な

人生を歩めるよう、 ぬくもりのある街をつくるため、 日々考え、 政策を

打ってまいります。 （窓口手話通訳の配置、 水問題、 いじめ ・ 不登

校問題、 市税の減税、 郷土愛と愛国心の醸成、 歴史教科書問題、

ワクチン非接種者に対する差別をしない、 市内小中学校の二宮尊徳

像の再建）

　国分寺跡の 60m の七重塔の復元 （建立） をし、 JR 小金井

　駅から国分寺跡へとまっすぐにぬける道路をつくり、 両脇に市

　内外から特色あるお店が立ち並び、 多くの観光客で賑う街づ

　くりをしたいと考えています。 そして、 薬師寺、 グリムの森へ

　と人の流れをつくって参ります。

市民の皆さまから 40 件以上の様々なご要望を頂きました。
 ・ 道路の修繕
 ・ 公共交通に関する事
 ・ カーブミラーの設置等
未解決の事案もありますが、 引き続き対応して参ります。

１１ 　全ての市民の皆さまが幸福を実感できる下野市へ　門前街として繁栄・発展をさせていく　門前街として繁栄・発展をさせていく　門前街として繁栄・発展をさせていく

石川のぶおの目指すもの。

「下野市議会公式 YouTube チャンネル」より


